

**Artikel vom 09.11.2021**

Aufgrund der hohen Coronazahlen wird die

## Ortshauptversammlung vertagt



Liebe Mitglieder und Unterstützer des CSU-Ortsverbandes Dormitz,

zwar sind Versammlungen zur politischen Meinungsbildung und -äußerung gemäß Grundgesetz Artikel 8 besonders geschützt, aber in der Gastronomie - unserem Veranstaltungsort- gilt ab sofort 3G-Plus. Dies bedeutet, wer nicht geimpft oder genesen ist, bräuchte einen teuren PCR-Test zur Teilnahme.

Die Durchführung einer Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen ist bei solch einer Einschränkung der Teilnahme meiner Meinung nach satzungsgemäß nicht rechtssicher. Auch haben wir als CSU eine Vorbildfunktion.

Ich habe daher beschlossen, die Jahreshauptversammlung bis auf Weiteres zu verschieben.  
Ich bitte um Euer Verständnis und bleibt gesund,

Christoph Schmitt  
Ortsverbandsvorsitzender